

La Hoja Informativa CPICA-Infoma del Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas de Ciego de Ávila, tiene como objetivo promover, divulgar e informar sobre diversos temas de interés: divulgación de eventos, promoción de Bases de datos y anuncios sobre los últimos números de revistas y libros publicados.

Dedican a Ernesto Guevara congreso de Dermatología

El X Congreso Cubano de Dermatología fue inaugurado hoy 5 de octubre en La Habana, el mismo estuvo dedicado a rendir homenaje al doctor Ernesto Guevara de la Serna, en ocasión del aniversario 50 de su desaparición física.

La doctora Fernanda Pastrana, vicepresidenta de la Sociedad Cubana de Dermatología y presidenta del comité científico del evento, recordó a la Agencia Cubana de Noticias que el Che dedicó una parte de su vida a atender a los enfermos de lepra en Argentina, Amazonas y en Perú. Para más información consultar aquí: <http://www.radionuevitas.icrt.cu/cuba/8070-dedican-a-ernesto-guevara-congreso-de-dermatologia.html>



El Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas de Ciego de Ávila, en conmemoración a la jornada “Camilo y Ché” dedica esta edición especial al Guerrillero heroico, destacando su labor como médico.

Ernesto “Che” Guevara nacido en la ciudad Argentina de Rosario, el 14 de junio de 1928, en un medio familiar económicamente bien acomodado, su crónica afección asmática padecida desde su más temprana infancia, que tanto ayudaría a forjarle el carácter y su afán incesante de conocer al hombre en todas sus dimensiones, lo llevaron a los diecinueve años de edad a matricularse en la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires.

Durante los estudios médicos, va a unir el trabajo a su aprendizaje oficial, en el segundo ya lo hace en el Instituto de Investigaciones Alérgicas donde se mantendrá hasta el final de la carrera. Algunas de las investigaciones en que interviene serán publicadas en la revista Alergia como “Sensibilización de cobayos a pólenes por inyección de extracto de naranja”.

En su recorrido por América trabajó como médico social de los leprosarios de San Pedro, Cerritos, Diamante y General Rodríguez, en plena selva amazónica, para comprobar que esa tragedia se extendía también hasta los suburbanos de Córdoba, Posadas y Rupa Nui. Obtiene el título de doctor en medicina el 1 de junio de 1953.

Lo imperioso de otras tareas que lo llevaron a participar en la lucha guerrillera de liberación en África y en Bolivia, hasta entregar heroicamente su vida en esta última el 8 de octubre de 1967, hace cincuenta años, impidió que el “Che” Guevara completara el desarrollo de su pensamiento médico social y que pudiera ser aplicado en cada una de las etapas del devenir histórico de nuestra salud pública revolucionaria. Sin embargo queda lo que nos dejara sobre tan importante tema en sus discursos, conferencias y escritos, que forman parte hoy de lo más importante del pensamiento médico social.

Tomado de Cuaderno de Historia No. 83, 1998.

III Evento Científico Estudiantil Nacional de Medicina Interna

I Congreso Internacional de Ciencias Clínicas “MEDINTÁVILA 2018”



Lic. Miriam Estrada Gómez - mirita@centro.cav.sld.cu
Departamento: Atención a la Red - CPICM/CA
2017

Lic. Gestión de Información en Salud | Infomed Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas, Ciego de Ávila - Ministerio de Salud Pública | Calle Chicho Torres Esquina Arnaldo Ramírez, Ciego de Ávila, CP: 65 200, Cuba | Teléfs.: (53) 3321-2112, Horario de atención: lunes a viernes, de 8:30 a.m. a 4:30 p.m.